

HOMOLOGACIÓN



ENSEÑANZA CONCERTADA
PLATAFORMA POR LA HOMOLOGACIÓN

NOTA DE PRENSA

Granada, a 1 de Junio de 2007

EL VICECONSEJERO DE EDUCACIÓN, SEBASTIAN CANO, HA RECIBIDO A LA PLATAFORMA POR LA HOMOLOGACIÓN EN ANDALUCIA, ANTES DE INAUGURAR LAS JORNADAS SOBRE LA LEA, ORGANIZADAS POR EL CONSEJO ESCOLAR ANDALUZ.

Dirigentes de la PLATAFORMA POR LA HOMOLOGACIÓN de la enseñanza concertada en Andalucía han sido recibidos por el Viceconsejero de Educación, durante las jornadas que se están celebrando sobre la LEA, para denunciar como discriminatoria el anteproyecto de esta Ley de educación Andaluza (sobre la que ya hizo una enmienda a la totalidad) al comprobar que los trabajadores de los centros concertados “no aparecen en ninguno de los artículos que la integran”.

La PLATAFORMA reconoce que se ha dado “un paso importante” al considerar a los centros concertados parte del sistema público, pero tal inclusión no viene acompañada de las pertinentes medidas homogeneizadoras entre ambas redes, dejando absolutamente marginados (por omisión) a los trabajadores de los centros concertados.

La Plataforma denuncia el arrinconamiento de 15.000 profesores al quedar al margen de una ley educativa que va a regir nuestros destinos en los próximos años y anima a todas las organizaciones sindicales a sumarse a la denuncia hasta introducir las oportunas enmiendas a una Ley segregadora.

El Viceconsejero ha prometido un encuentro más formal en Sevilla para que la PLATAFORMA exponga con más detalle todas sus propuestas.